

エクストリームシリーズ 2021 奥多摩大会

■優勝チーム コメント

『EAST WIND』

田中陽希さん

今大会はチームキャプテン田中正人とグレートトラバース3を終えて、チームに合流した田中陽希、そして、新たな女性メンバーとして有望される所幸子さんを迎えてのエントリーとなりました。

スタート直後のチームチャレンジでまさかのトップ通過に喜びと驚きを含みながら、バイクへと走りました。序盤は「落ち着いて行こう」と意志疎通をしていたにも関わらず、少し慌てた感じがありました。

エクストリームシリーズのように、短期決戦のレースでは細かいミスの積み重ねが、後々チームの心身にじわじわ影響を与えるため、(本格的なアドベンチャーレースだと、中盤終盤での挽回が可能)序盤のレース展開は慎重かつ冷静にならないといけません。

それが久しぶりのレースだったこともあり、今回はできていませんでした。そのため、自分たちでアドバンテージをつくるのが難しかったです。

後半の MTB セクションはパワーコースだったこともあり、徐々に自分たちの展開へと持っていくことができたと思います。しかし、今回大会で一番難しかった CP10 以降は正確なナビゲーションスキルが求められ、慎重になりすぎたこと、さらに、陽希が脱水状態となり、両脚が凍ってしまったことにより、巡航速度が下がってしまいました。それでも、中盤のアドバンテージを得たことで、最後は後続から逃げ切ることができました。

なかなかのタフなコース設定でしたが、十分な内容だったかと思います。今回の経験を次回に生かしたいと思っています。

参加者の皆さん、お疲れ様でした。主催者の皆さんありがとうございました。